

～ “夢プランのきっかけとなった夢・願望”～

2023年1月脳梗塞で入院して以降、
自宅に戻れていない。
今後も自宅への退院見込みがないため、
少しでも良いので
『家に帰してあげたい』、
『田んぼを見せてあげたい』、
とご家族さまより希望がありました。

外出

ご家族さまだけで
外出するには
医療的な管理や
安全面、
自宅への出入り等が困難。



夢プランとして、病院スタッフが
一緒に行く事で医療的な安全面、
自宅の出入り等のハード面が
解決できるため、夢プランとして
外出を行うことをご家族へ提案。

～ “夢プランにむけての準備”～

ご家族さまと打ち合わせ、
外出にむけて車椅子への離
床訓練、リクライニング車
椅子の調整実施等しっかりと
準備をしました。



愛犬との再会が
一番の笑顔
だったそうですよ!



夢プラン

長い入院生活の中で、
普段の療養生活では
行うことができないと
思われがちな
『患者さまの夢』を
少しでも叶えられないか、
という思いから
スタートしました。

当日は雨予報で、
道中も降雨ありましたが、
ご自宅に到着すると
雨が降っておらず、
到着後自宅前の田んぼを
見に行く事ができました。



短い時間でしたが、
ご家族と和やかに
過ごされました。

ご家族さまより、
『家に連れて帰ることができて
本当に良かった』と
何度もお礼のお言葉を頂きました。
夢が叶い、喜んでいただけて、
私たち職員も嬉しいです!
今後も患者さま、ご家族さまの夢が叶い喜んでいただけるよう、努めてまいります!